

2025年ワシントン商工会・春季ネットワーキングイベント 開催報告

会員担当理事: 善見和浩 / 佐藤卓央

6月3日(火)、Daikin US CorporationのワシントンDC事務所にて、ワシントン日本商工会・春季ネットワーキングイベントを開催、51社 / 約80名の会員の皆様にご参加いただきました。



開会挨拶では、ワシントン商工会の赤い法被に身を包んだ中村会長(三菱重工・ワシントンDC事務所長)より、最近赴任された方々も含め、ワシントンDCコミュニティのつながりを強める機会として、このネットワーキングイベントを活用して欲しいとのお言葉の後、乾杯のご発声を頂きました。

当日の会場では、お互いの自己紹介に加え、目下の課題であるトランプ政権やその関税措置への見方・影響などについて積極的な意見交換を行う姿が随所でみられました。また、業界を超えた交流やお互いの理解を深めるための新たな試みとして、各社のワシントンDC事務所の紹介資料を配置するブースを設置、多くの方々から好評を頂きました。

閉会の挨拶では、上坪理事(全日空・ワシントンDC事務所長)より、非常に活気のある会が今日築いた縁をぜひより強固にしていって欲しいとのお言葉に続き、一本締めをしていただきました。

大勢の参加者とお話するには2時間のイベントは短く感じられたかもしれませんが、今回のイベントで作られたネットワークが、今後の皆様のさらなるネットワーキング活動の一助になることを願っております。また、会場を提供していただいたDaikin US Corporationさま、心よりお礼申し上げます。



次回のネットワーキングイベントは今年の秋頃を予定しております。今回初導入した会員紹介コーナーの設置など、次回以降も、会員間の交流を深める様々な企画を考えてまいります。今回スケジュールの都合で参加できなかった方も含め、次回は是非さらに多くの皆様の参加をお待ちしています。